

Zürich, 4. Februar 2020

DANKSAGUNG

Wir danken für die Anteilnahme und die vielen Zeichen der Verbundenheit, die wir beim Abschied von

Hilda Oggenfuss-Hug

erfahren durften. Die Beileidsbezeugungen waren tröstlich und haben uns sehr berührt. Die persönliche Gestaltung der Trauerfeier durch Herrn Diakon Philipp Rüediger am Friedhof und in der Kirche entsprach in vollstem Sinne dem Wunsche der Verstorbenen und verschaffte den Frieden und die Hoffnung des Glaubens. Auch allen weiteren Mitwirkenden der Kirchgemeinde Steinmaur und der Chrischonagemeinde Glattfelden danken wir herzlich.

Die Trauerfamilien